



元気いっぱいな夏休みでした！

夏休み中は、大きな事件・事故もなく、二学期の始業式では、子どもたちの笑顔をたくさん見ることができました。ご家庭でのご支援に感謝いたします。

暑い日が続きましたが、子どもたちは元気いっぱいに過ごしてきたようです。二学期も行事が盛りだくさんです。保護者・地域の皆様のご協力をお願いいたします。



水泳教室：スイミングスクールの先生による特別レッスンを受けました。



プール開放：PTAの方に監視していただきながら、たくさん遊びました。



学習会：一学期の復習も兼ねながら、夏休みの宿題に取り組みました。



ウミガメ隊：夏休みも水曜日7時半に集合して、浜をきれいにしました。

親子除草作業 ありがとうございました。

8月27日、小中合同親子除草作業を行いました。保護者の方と一緒にだったので、子どもたちはいつも以上に張り切っているようでした。

生い茂っていた草を運び出した運動場や遊び場は、とてもすっきりとしていて、二学期の体育の授業や部活動・運動会など、気持ちよく活動できそうです。

暑い中ご参加いただいた保護者のみなさん、本当にありがとうございました。



夏の大会 頑張りました！

8月31日、体育協会主催のソフトボール大会・バスケットボール大会に参加しました。新チームになって初めての大会ということもあり、緊張もあったようですが、子どもたちは、今の力を精一杯に出して頑張りました。今回の課題が秋の大会に生かされるよう、二学期の部活動もしっかりと取り組んでいきます。

【ソフトボール】

南知多町運動公園にて

1回戦 篠島小 12-2 大井小

決勝 篠島小 21-5 内海小

【バスケットボール】

南知多町総合体育館にて

1試合目 篠島小 17-52 成岩SC

2試合目 篠島小 22-38 ランディ



篠小の風景

児童会による「ハッピーシープロジェクト」です。子どもたちが、自分がやってもらえてうれしかったことや、友達のすばらしい行いなどを、魚の形の紙に書いて貼っていきました。温かな子どもたちの行いや心が集まって、マグロにも負けないスイミーになったようです。（文責 校長）



9月の主な予定

5・6日 錦津交流（八百津町へ）… 5年生が参加

10～13日 小中ハッスルあいさつ運動… 各所にて

20日 こころの劇場… 5,6年が劇「カモメに飛ぶことを教えた猫」を鑑賞（武豊町民会館にて）

25日 児童会役員選挙… 後期児童会役員を選出

26日 学校訪問… 町教育委員会が学校を視察（児童は給食後に下校）

27日 明日葉祭（篠島サミット）… 6年生が参加します。

◆篠島小学校ホームページ：篠小の毎日の様子をブログで伝えています。見てね！

篠島小学校 で検索 または <http://minamichita.ed.jp/shinojimasho/>